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Monsieur le Bourgmestre, 
Mesdames et Messieurs  
les Conseillers, 
Chers Concitoyens,

Une vague verte a déferlé dans 
toute la Wallonie et à Bruxelles ! 
Le signal envoyé par les citoyens 
et les citoyennes lors de ces élec-
tions communales 2018 est clair et 
fort : ils veulent une alternative. Et 
ils ont choisi Ecolo. Nous voulons 
apporter des réponses à la crise 
climatique. Nous voulons assainir 
la politique. Nous voulons relier 
et relayer davantage les citoyens 
et les citoyennes. Nous voulons 
la politique autrement, avec des 
mandataires qui se consacrent 
à 100 % à leur mandat. Tout cela, 
nous pouvons le faire, grâce à la 
confiance qui nous est accordée 
aujourd’hui. Partout, les écolo-
gistes affichent en effet de belles 
progressions, prennent la main et 
entrent dans de très nombreuses 
majorités ( Ath, Soignies, Tournai, 
Charleroi ), renforcent leurs mayo-
rats existants (Enghien) et en dé-

crochent des nouveaux (à Pecq, 
Forest, Ixelles).

Les défis liés au climat, c’est main-
tenant qu’il faut les relever. Les 
pouvoirs communaux, proches du 
citoyen, doivent soutenir les ini-
tiatives locales et citoyennes. Les 
acteurs de proximité peuvent pe-
ser fortement sur la réduction des 
émissions de CO2 et compenser 
partiellement la lenteur des états. 

Plus de 65000 personnes étaient 
à Bruxelles ce dimanche. Lors des 
dernières élections communales, 
800 silliens ont accordé leur 
confiance à Ecolo, soit 15% de la 
population adulte de l’entité. Ici 
comme ailleurs, le signal est clair : 
les citoyens sont sensibles aux en-
jeux climatiques. 

A ce titre, Silly pourrait relancer la 
Convention des Maires pour le Cli-
mat et l’Energie. En Wallonie, ce 
sont 122 communes qui font par-
tie du mouvement. Les signataires 
de la Convention s’engagent à 
adopter une approche intégrée 
de l’atténuation des changements 

climatiques et de l’adaptation à 
ces changements. Ils sont tenus 
de développer, au cours des deux 
premières années d’adhésion, un 
Plan d’action en faveur de l’éner-
gie durable et du climat, avec 
pour objectifs de réduire les émis-
sions de CO2 d’au moins 40 % d’ici 
2030 et d’accroître la résilience au 
changement climatique.

A travers ses deux élus, Ecolo 
Silly proposera une opposition 
constructive et vigilante tout en 
s’associant aux projets qui vont 
dans le sens d’une transition éco-
logique pragmatique et réaliste. 
Pour y parvenir, le débat démo-
cratique, culturel et sociétal est 
incontournable. Connectons la 
commune avec les initiatives  
locales, progressons dans la dé-
mocratie participative…

Laurent Courtois,  
chef de groupe Ecolo au Conseil communal

texte complet:  
https://silly.ecolo.be/2018/12/04/
discours-dinvestiture-decolo-au-conseil-
communal-du-03-decembre-2018/

Discours d’investiture d’Ecolo au Conseil communal du 3 décembre 2018

LE PARKING DE L’HAGARD… NAVETTEUR
L’extension du parking de la gare a été mal gérée : trop peu d’infor-
mations et un système de péage qui pénalise les navetteurs. Est-ce 
vraiment avec cette politique que l’on va inciter les gens à prendre le 
train ? Ecolo demande des parkings gratuits et des investissements 
massifs dans les transports en commun propres. Maintenant.

CLIMAT : IL NE FAUT PAS RATER LA MARCHE
75.000 personnes ( chiffre définitif ) dans la grisaille bruxelloise pour 
réclamer une véritable transition écologique. Le message est fort.  
A-t-il été entendu par nos gouvernants ? Oui, selon Charles Michel. 
Pourtant, les actes posés à la COP24 et à l’ONU démontrent le contraire. 
Toujours ce décalage entre la parole et les actes. Un vote écologiste et 
progressiste demeure essentiel. Mai 2019 approche.

Serge Wangneur, co-président Ecolo Silly

CONSTRUCTION D’UNE NOUVELLE STATION D’ÉPURATION 
D’UNE CAPACITÉ DE 1.000 ÉQUIVALENTS-HABITANTS

Gérés par Ipalle, c’est 1.900 mètres de collecteurs qui vont être 
posés pour amener les eaux usées vers la station d’épuration située 
rue Wastinelle. Les rues du marais, de la station et « le Ruisseau du 
Marais » sont aussi concernés. Reposant sur l’idée que l’eau doit être 
traitée avant d’être rejetée et que quotidiennement, chaque Wallon 
utilise en moyenne 100 litres d’eau en moyenne, la nouvelle station 
rejoindra celles d’Hoves et de Thoricourt. Cette installation permettra 
de traiter les eaux usées du centre du village mais aussi du futur 
lotissement de la Zone d’Aménagement Communal Concerté (ZACC) 
où une soixantaine de nouveaux logements pourraient être construits. 

Ingrid Roucloux, conseillère communale
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station d’épuration d’eau

PAYANT



NOUS VOUS INVITONS À NOTRE

TRADITIONNELLE RACLETTE
DIMANCHE 3 FÉVRIER 2019 À 12H AU SALON À SILLY

Prix adulte 14 € ( apéro et café offerts ) et enfant ( - 12 ans ) 8 € 
Réservation au plus tard pour le vendredi 1er février 2019  

au 0476/40 40 52 - florent.schaukens@skynet.be

Nouvelle législature, nouvelle équipe

En nous octroyant deux sièges et 

donc deux voix au sein du conseil 

communal, la population sillienne 

nous permet de mieux les repré-

senter, d’avoir plus de force pour 

insuffler les idées écologiques et de 

peser plus lourd sur les choix poli-

tiques à faire pour notre commune. 

Avec Laurent, notre chef de groupe, 

nous formons une équipe. 

A travers ces quelques lignes, 

nous tenons à souligner le tra-

vail fait par notre conseiller Ecolo 

sortant qui, pendant près de trois 

mandats consécutifs, a été le seul 

porte-étendard écologiste au sein 

du conseil et des commissions com-

munales. Arrivé au « pied levé » sans 

aucune expérience mais motivé, 

connaissant très bien nos villages, il 

a amené le point de vue « durable » 

et montré avec beaucoup de bon 

sens qu’il était possible de faire 

de la politique « autrement ». Merci  

Damien Blondiau !

Conformément aux pr incipes 
d’Ecolo, je ne cumulerai pas la fonc-
tion de conseillère à la commune et 
au CPAS. C’est bien à l’issue d’un 
choix démocratique au sein de 
notre groupe que Myriam Vast a été 
choisie pour siéger et représenter 
la seule opposition auprès de cette 
institution publique. Longtemps 
considéré comme « lot de conso-
lation » par les autres partis, Ecolo 
n’a jamais sous-estimé l’importance 
de ce poste : gestion du personnel 
du CPAS, distribution des aides-so-
ciales, opérateur de la politique de 
logement de Silly, soutien à la réin-
sertion professionnelle et à l’emploi, 
contribution à modifier l’image du 
« profiteur », analyse des besoins de 
la population de plus en plus âgée, 
accueil des candidats réfugiés et 
ouverture vers l’extérieur…autant de 
défis à relever !

C’est avec beaucoup d’émotion 
et de sérénité que je lui passe le 
flambeau.

Ingrid Roucloux, conseillère communale
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Laurent 
Courtois

Ingrid 
Roucloux

Myriam 
Vast

Damien
Blondiau

Visitez notre site  

www.silly.ecolo.be

Abonnez-Vous  

à notre pAge  

 ecolo silly

A la mi-décembre, 
toujours pas de support de 
radar répressif fixe promis 
pour fin 2018, mais il reste 
15 jours !

Qu’en est-il de la remise 
en état des chicanes de 
la chaussée Brunehault, 
planifiée depuis  
quelques mois ?

HOVES, village oublié !
Je n’ai pas/plus d’auto et voudrais rejoindre Enghien  ( commerces et GARE )  
ou Soignies ( commerces et HÔPITAL ). Comment faire ?

Ce n’est pas possible et cela ne paraît pas intéresser nos élu(e)s !

Une liaison régulière semble donc indispensable, par le TEC ou autre ( des tests de 
navettes privées sont en cours en Allemagne ).

Qu’en pensez-vous ?  
C’est la première fois que l’on vous demande votre avis à ce sujet, profitez-en !

Les résultats seront transmis à toutes les autorités compétentes, commune, région et 
TEC. Vous serez tenu(e)s informé(e)s de la suite donnée par ces instances.

 

  Oui, je suis intéressé(e) par une liaison régulière entre Enghien et Soignies.

  Sans avis

 

NOM :  
 
PRÉNOM :  
 
RUE / N° / CODE POSTAL / VILLE 
 
Date    Signature

A déposer chez :
Arlette Bonny, chée Brunehault 40  à Hoves
Marc Bruyndonckx,  rue du Paradis  9 à Hoves
Florent Schaukens, chée de Soignies 44 à Hoves

OU par courriel à
marc.bruyndonckx@gmail.com

PÉTITION 

A la mi-décembre, il y 
avait déjà près de 250 
réponses positives. La pétition sera clôturée 
mi-janvier 2019.Marc Bruyndonck Arlette Bonny Florent Schaukens


